



*Ich sag dann mal tschüss!*

# Gerhard Prillmann

«Prilli»

7. März 1956 bis 10. August 2018

Nach einem wunderbaren Leben, dankbar für die vielen schönen Erlebnisse, Freundschaften und Begegnungen, einer wundervollen Partnerschaft und Ehe mit der Liebe meines Lebens, habe ich diesen schönen Planeten, nach positivem, aber nicht immer leichten Kampf gegen die tückische Krebskrankheit verlassen.

«Äs het gfägt mit euch, merci für alles!»

Es würde mich freuen, wenn ihr am Montag, 20. August 2018, 14 Uhr in der Kirche Bolligen von mir Abschied nehmt. Bitte erscheint nicht in Trauerkleidung.

Für die Zukunft wünsche ich euch das Allerbeste ... und wer weiss, vielleicht begegnen wir uns wieder einmal. Lasst euch Zeit, aber ich freue mich darauf.

Bleibt positiv, geht aufeinander zu und genießt das Leben weiterhin – es ist ein unglaublich schönes Geschenk!

Gerä Prillmann

Trauerfamilie:

Marianne Prillmann mit Oliver und Simone Kälin

Daniel Prillmann und Anna Prillmann mit Fabian

Stephanie und Flurin Cafilisch mit Lorina und Marla

Daniel Prillmann und Nona Gerber mit Angelina und Chayenne

Stefan und Karina Prillmann

Nathalie und Daniel König mit Aaliyah

Bruno und Therese Melnik mit Silvan und Marina

Verwandte und Freunde

Traueradresse: Marianne Prillmann, Bodenacker 26, 3065 Bolligen